

ひょうたん通信



二〇一四年
十月号



有料老人ホームわかさ瓢箪山
東大阪市六万寺町三・二・三二
☎ 〇七二(九八六) 一三二一

老人ホーム

敬老会

九月十五日に三階食堂で敬老会を開催しました。

まず、東京音頭に合わせてタオル体操を行いました。入居者の皆様は各自手ぬぐいを持ち、曲のリズムに合わせて、職員の動きを目で追いつつ、楽しそうに体を動かしておられました。

ホームとデイ職員合同でのよさこい踊りは、「ヤーツ！」

の掛け声と共に、最後の決めポーズを職員と一緒に入居者様にもポーズを決めてもらい、大盛り上がりでした。

最後にお茶会を開き、お茶を楽しみながら、時折聞こえる童謡を聞いて、雑談に花を咲かせておりました。



ホーム敬老会の様子が分かる写真は二面へ

有料老人ホーム 行事予定

毎週 運動月間

運動を兼ねてゲーム大会を企画しております。

デイサービスだより

恒例になりました「エイエイオー！」の掛け声で全員の気合いを入れ、九月十五日に敬老会のイベントをスタートしました。

職員のよさこい踊りは練習不足でしたが、利用者の皆様から温かく見守って頂き、中には涙を流して喜んでくださる方もお見かけしました。

カラオケ機器を用いたビンゴゲームでは、なかなか数字が揃わず「出ない〜!」、「はあく〜」とため息や、「当たった〜!」の歓声が聞こえる場面あり、大盛り上がりでした。

おやつレクでのおはぎは、好みに合わせてあんこや、きな粉をつけて、普段甘い物を食べない方もぺろりと召し上がられていました。

締めは、これまた恒例の皆様のご多幸と健康をお祈りしての一本締めで幕をおろしました。

無料体験デイ実施中

見学も随時受け付けております。
最新のカラオケ設備も導入しております。
是非ご連絡下さい。

デイサービスセンター
わかさ瓢箪山
☎ 〇七二(九八六) 一三二二
【担当 藤田】



デイ敬老会の様子は二面へ

デイサービス敬老会の様子



ホーム敬老会の様子



デイサービス 行事予定

罰ゲームを賭けたゲーム大会
罰ゲームは早口言葉やジェスチャーゲー
ムなど機能訓練をレクに取り入れます。

職員紹介



デイ職員 看護師

狭川 信子

皆様 こんにちは
私は、わかくさ瓢箪山デイサービスで個別機能訓練を担当している看護師の狭川です。

御利用者様の日常生活動作がより良くなって頂けるよう、共に毎日頑張っています。

また、体調のチェックは勿論ですが、看護処置等も必要に応じて行っています。デイサービスを利用して良かった・楽しい！と喜んで頂けるように、

今後も努力して参りますので、これからもどうぞよろしくお願ひします。

編集後記

夏が過ぎ、急に気温が下がり、秋の足音が近付いてきました。

秋と言えば食欲の秋！私は早速、さんまや栗ごはんなど、秋の味覚を満喫しました。

朝夕と日中の寒暖の差が大きいので、しっかりと食べて、風邪をひかないように、体調管理しましょう。